

日仙身聞

Sr. Kobayashi
R. Galvão Bueno,
Caixa, 375 - S. Paulo
Telephone 2-3926

酒東麒麟
後藤商會
Rua Funchal de Azeite 74-A
Caixa, 528 - End. Tel. TOZAN
Sao Paulo

我共通最大限案に 軍縮會議忽ち停頓 英米、日本案に反対す

【東京十七日】日本側主張の共通最大限案により會議は殆んど停頓状態に陥つたので英國はこれが打開策として自主的建艦制限案を提議するようである、英の提案に次ぎ米佛伊三國も夫れく自國案を提議する筈であるが、我全權團では、日本案が未だ充分各國代表の諒解を得てゐないのを遺憾とし各國より提案一先づ終つた上改めて日本案審議の要ありとし、永野全權は本日モンセル氏と會見、右意向を開陳しこれを約束せしむるところであつた、日本案の再審議まではは相當日数を要することであらう

虫のよい米國の 軍備二割天引案

アメリカは却つて造艦

【東京十五日】海軍側では米國の天引二割軍縮案には絕對なる旨聲明、次の如く説明する

右軍縮方案 本は八萬トンの新鋭艦を廢棄せねばならぬに拘らず、英國は僅か二萬トンを減じ、米國に至つては反對に十四萬三トンを新に建設することとなる、而して右二割天引の結果は日英米三國の海軍勢力は次の如くなる

一、日本一六萬ト、華府條約制限七六萬三ト噸
二、英國一六萬ト、華府條約制限七六萬三ト噸
三、米國一六萬ト、華府條約制限七六萬三ト噸

伊工紛争 四面楚歌の 英佛和協試案 聯盟も反對・英議會議騒ぐ

【巴里十六日】伊工紛争解決案、内閣にも反對者を出し、特定として現在伊軍の占領せるエチオピア國領域の割譲に關する英佛共同和協試案所謂ラバル案は、英議會議に對して反對の聲が甚しい有様である、英議會議は二度まで開議され長時阿提案は果敢に

歐洲國際 政界に波紋を投げて特に英國の内閣に互つてホア外相の壽府における重大影響を及ぼし、當面の責任者イディン無任所相並にホア外相の辭職説傳へられるに至る紛争問題に付討論開始される豫

一方巴里に於ても同様、レラバル首相はセルツチ伊大使に和協案に付委細説明する所であつたが、左翼議員中には反對者も多く、ラバル首相は反對者多し、ラバル首相は「侵略者に対する破産知極めるアレミアム」だと極言してゐる

米は東洋から 手を引くべし

【米國ニューヘヴン十二日】エル大學外交問題の權威者サムエル・スミス博士は最近發表の論文に於て、從來アメリカの探り來つた東洋政策を論評し、米國は東洋から手を引くべしと述べた、論旨要左の通り

ル大統領と相談の上その裁断を得て来るものと見られてゐる【ロンドン十六日】本日の各國首腦會議後次の如きコミュニケ發表された

本會合の目的は會議の進捗をはかる爲に、英國側の希望で日本側提案の海軍力共通制限の最大限適用に關し論議せられ、英國側提案討論は明日に延期されたが、量的制限を主眼とする日本側提案は一先づ保留されることとなつた

英提案の内容 原則論で押通し 私的會議に入るを希望

【ロンドン十五日】帝國全權團は共通最大限案の宣言に先づ成功を収めたので十一日の委員會會前に大いに緊張、十日夜も代表部會議を開き、二時間互に慎重協議の結果次の方策を決定した

英提案の内容 原則論で押通し 私的會議に入るを希望

【ロンドン九日】帝國全權團は九日夜永野全權を中心と岩下、稲垣、阿部各委員集集、深更に至るまで委員會に臨み作戦を協議したが、飽くまで共通最大限を基調とする帝國政府の軍縮鐵則を堅持、左の方針で堂々主張を貫徹するに決定した

質的制限では 軍縮の目的達成出来ぬ

【ロンドン九日】帝國全權團は九日夜永野全權を中心と岩下、稲垣、阿部各委員集集、深更に至るまで委員會に臨み作戦を協議したが、飽くまで共通最大限を基調とする帝國政府の軍縮鐵則を堅持、左の方針で堂々主張を貫徹するに決定した

佛國專門委員 我方に諒解を求む

【東京十五日】佛國專門委員ジョオ少將は昨日岩下大佐と會見し、一時間半に及んだが、ジョオ少將は我方の主張を諒解すると共に先方も佛の立場を説明、我方の諒解を希望した

來朝の王正廷 日支提携を強調

【東京十二日】來朝中の王正廷氏は昨日午後長崎出帆の長崎丸で歸國したが長崎中華領事館で左の如く語つた

太平洋二分説

【東京十四日】我方の共通最大限案をめぐる最近又々太平洋二分説が行はれてゐる、我方は明かに之を否定してゐるが

潜水艦廢止は 絕對に反對

【東京九日】英國提案の一部を成す潜水艦廢止若くはこれが濫用禁止に關する協約締結問題に關し我海軍では大抵左の如き見解を下してゐる

佛國專門委員 我方に諒解を求む

【東京十五日】佛國專門委員ジョオ少將は昨日岩下大佐と會見し、一時間半に及んだが、ジョオ少將は我方の主張を諒解すると共に先方も佛の立場を説明、我方の諒解を希望した

來朝の王正廷 日支提携を強調

【東京十二日】來朝中の王正廷氏は昨日午後長崎出帆の長崎丸で歸國したが長崎中華領事館で左の如く語つた

質的制限では 軍縮の目的達成出来ぬ

【ロンドン九日】帝國全權團は九日夜永野全權を中心と岩下、稲垣、阿部各委員集集、深更に至るまで委員會に臨み作戦を協議したが、飽くまで共通最大限を基調とする帝國政府の軍縮鐵則を堅持、左の方針で堂々主張を貫徹するに決定した

佛國專門委員 我方に諒解を求む

【東京十五日】佛國專門委員ジョオ少將は昨日岩下大佐と會見し、一時間半に及んだが、ジョオ少將は我方の主張を諒解すると共に先方も佛の立場を説明、我方の諒解を希望した

來朝の王正廷 日支提携を強調

【東京十二日】來朝中の王正廷氏は昨日午後長崎出帆の長崎丸で歸國したが長崎中華領事館で左の如く語つた

質的制限では 軍縮の目的達成出来ぬ

【ロンドン九日】帝國全權團は九日夜永野全權を中心と岩下、稲垣、阿部各委員集集、深更に至るまで委員會に臨み作戦を協議したが、飽くまで共通最大限を基調とする帝國政府の軍縮鐵則を堅持、左の方針で堂々主張を貫徹するに決定した

Phones: 2105 e 2106 End. Telegr. 'TOZAN

CASA TOZAN L.TDA.

COMMISSARIOS
Praça Mauá, 25 - Caixa, 911 - Santos

珈琲 コミッサリオ

カーザ東山

東山銀行部
伯貸定期預金 一ヶ年 六歩

サンパウロ事務所
フロンシオ・デ・アブレウ街七四四A
郵函五二八〇 サンパウロ

法律事務所
R. José Bonifácio, 110
S. Paulo

呼寄
R. José Bonifácio, 110
S. Paulo

郷里送金
新令に基き御申込順に従ひ申請の上許可を得て取扱可申、許可遅延の節は暫らく御猶豫御願可申、許可不測候送金は一切無手数料にて御指圖通り取計可申上候

日本貨預金
當行内地各店の定期預金又は特別當座預金として送金方前項に準じ取扱可申

伯貨預金
定期預金、六ヶ月以上利率當分三分五厘の割
外に當座預金、特別當座預金等御便宜御取扱可申上候
昭和十年四月

横濱正金銀行
リオ・デ・ジャネイロ支店

農業の邪道

棉作者の反省を促す

近年聖州に勃興した棉作は、殊に新産業としてその將來を囑目されてをり、その過半が我が在留同胞の手によつて生産される事實は我々に非常な興味を有たしめる、殊に先般經濟使節の來訪によつて棉花が日伯貿易促進の上に緊切なる要素たるべきこと認められるに及んで我々の關心は更に倍加される感がある。

白馬に跨る 二八の美少女

北支自治運動に現はる

【東京十一日】物情騒然たる北支那に白馬に跨り自治運動の旗を掲げ、二八の美少女が現はれた。北支の或る縣長の令嬢で、年十八、名は玉蓮青、今回の幣制改革に非常な不満を抱いて、最近英國のリス・ロス卿が北支に現はれ盛んに民自治運動を再び勢を得て各所に興つてゐるとのことだ。

北支自治排撃の學生運動・全國に波及

學生運動・全國に波及

【上海十一日】北平諸大學の河内自治運動に呼應、南京各大學の教授學生は自治反對の聲明書を發表したが、更に浙江大學學生は全體會議を開き、全國各學校に對し北平大學に呼應せよとの激を發し、同時に宣傳隊を組織し自治運動の排撃に乗出すに決した。武漢大學も國民政府並に何應欽に自治反對の通電を發し一時閉校して學生運動は漸次全國に波及する形勢だ。

駐日支那大使 黃氏に決定

【東京十一日】蔣介石氏は蔣作賓氏後任として駐日支那大使に黃郭氏を推薦中とのところ、日本黄郭氏は一九一八年浙江省に生れ、一九二一年日本陸地測量部出身、第一第二革命に活躍し日本に亡命したことあり、一九二一年蔣介石氏の招きに応じて國民政府に入り翌年外交

類するものとなすは農家自身が凡人に非ざる限り所期の目的に達せず、最初から當然準備すべき研究を怠り所謂農業の邪道を行くものと謂はねばならぬ。この傾向は、特に邦人農家に於て顯著らしい、斯くて一、倍汗を流して働いた結果は、負債を作るための勞苦でなければ不名譽、不義理を求むる爲の努力に外ならぬ。凡そ物には限度があり人の力も自ら或る程度の限界が非ず、この限界を超えることは非

同仁會
看護婦養成
一、日本の高等小學校卒業程度
二、伯語の會話及筆記に相當の實力を有する者
三、年齢は拾七才以上參拾才以下、未婚者たること
四、採用後學校に入學し二箇年間の課程を終了し後少くとも三箇年間同仁會指定の病院に働きなほ其他の義務に服するものこと
五、採用後は月額三百ミルを支給す
六、應募者は寫眞一葉を添へ本人直筆の履歴書を拾貳月末日迄に提出せられたし
七、採用人員一名
一九三五年十二月
在ブラジル
日本人同仁會

來議會對策に付
政府寄々協議
【東京十日】議會召集期も切迫して來たので政府でも對議會策につぎ寄り、協議を重ねて、一時間互つて岡田首相と會見
政友會の内閣
木總裁の病狀をめぐつて描かれてゐる内部情勢を始め、政友會の對政府感情の一部に於て非常な悪化を著さないものもある故、政府としては、岡田内閣成立以來來政友党内に在つて現内閣を支持して來た方面との聯絡を密接にして對議會策を決する旨を力説、更に新黨問題につ

CASA BEVILACQUA

日本人皆様御最負の

樂器店

ピアノ 樂譜
各種樂器 蓄音器
レコード ラヂオ

ピアノ賃貸も致します

J. CARVALHO & CIA.
Rua Direita, 13 = Phone 2-0491

稲垣レコード交換所

コロンビア蓄音機、コロンビア・レコード、シンガー・レコード、各種附屬品、新古賣買、新古交換、修繕一式

市 R. Fernão Dias, 29 = Pinheiros

御金の入用な方は

レンオ・ダ・シルバ質店へ

寶石、商品、衣服、毛皮、タイプライター、ミシン、寫眞器、ピアノ、ラヂオ蓄音器、モンテ・デ・ソココ質札、其他何でも金目の物質草として受け取ります

低利息で上値に御取引します

Casa de Penhores Leão da Silva
Rua José Bonifacio, 140

NANDULA

夜尿症に卓効を奏します

寝小便妙藥

EFFEITO ASSOMBROSO
CURA RADICAL DAS CRIANÇAS E ADULTOS
QUE URINAM DE NOITE NA CAMA

躍進の祖國工業ニツポンが堂々全世界の

.....五十臺限り特價提供.....

新型 パイン・ミシン

ミシン界に挑戦する

體裁優美 機能完全 堅牢無比 價格低廉

歐米の高價品に優る新裝パイン御家庭に是非一臺殊に嫁入道具に缺せぬ逸品

これぞ「パイン」以上のミシンなく
「パイン」以上のミシンの必要なし
と稱へられる所以で部分品は全くシンガーと同型同種故購入容易
歐米製品の半値絶對に他の追隨を許さず
東洋方面は既にパインの獨壇場

正價 一コント二百ミル
宣傳特價 三ガベツタ付 八百九十ミル 五ガベツタ付 五十ミル増し

御送金と同時に發送致します、尙各位の御便宜の爲申込金二百ミル残額は五月末日迄に拂込の豫約にも應じます
先着五十臺限りでありますから至急御申込下さい

伊藤陽三商會
聖市オンゼ・デ・アゴスト街五一
Caixa Postal, 3132 - São Paulo

日伯裁縫女學校校長郷原ますえ女史
「お値段の倍も高い外國品に比較して何の遜色もない寧ろ優れて居ると思はれる「パイン・ミシン」を試用致しまして、これ程のミシンをこんなに安價に造り出す我が祖國の躍進振を心から喜ばずには居られません」

石井洋服店主石井七五三二氏
「私は今迄種々のミシンを使ひ又研究もしました、此の「パイン・ミシン」の二、三年前迄の型のも見て居りますが、今度の新型の素晴しさに驚く他ありません、性能と云ひ體裁と云ひ一點の非の打ち所もないと思ひます」

木村洋服店主 木村豊利氏
「實に立派なもので、どんな外國品にも遜色なく、又どんな布地でも綺麗に氣持よく縫へ申し分ございません」

サンパウロ裁縫女學院々長 赤間みちえ女史
「私も今迄日本製ミシンの良いと云ふ事は何一つ居りませんでした、が、これ程進歩したものとは存じませんでした、又如何にシンガーと同じなのでどの部分品を取換へて見ましたもビタリと合ふのでこれなら部分品が何處でも容易に買求められますから非常に便利でございます」

サンパウロ裁縫女學院からは早速御注文を頂きました

遠藤書店圖書目錄

御註文はコンパニョール御利用が一番御便利です
御註文書はコンパニョールと御同封御送付下さい
書籍送料は拾以上八百レズ以下六百レズ

T. YENDO
Rua Conde do Pinhal, 188
CAIXA POSTAL, 2878 - S. Paulo

Table with 4 columns: Book Title (書名), Author (著者), Price (定價), and Publisher (書局). The table lists a wide variety of books including medical texts, general knowledge, fiction, and technical manuals.

文藝

救はれざる悲惨

博道

午からは出て来るかと思つた。お前は、一日途に委を見せなかつた。皆は初日だと言ふので、方少し早目に仕事を措いた。真赤な太陽に染つて、長い影を踏んで家へ歸つて来ると、鼻の赤い小男はまだ居た。

「やあお疲れでござんしょう？」

男は榮造の家の横の岸から、よすがを一切れ拂いで出て、榮造を見つめ馬鹿丁寧な挨拶をした。

「海越さん、今日はお土産に鯛のいのがらから、あなたのご馳走にと思つて買つて来まして。今奥様に伺つてわしが料理したところでございます、へ、へ、」

「いや、それは親切なことだ……」

榮造は氣嫌のい、聲を出した。昔は疲れたので家へ入ると、床の上へごろりと仰向いた。そこへお真が走つて来ると、

「今朝丁度頭痛がして、腰が痛んで困つてゐたところへ、電燈をして貰つたので、すつかりよくなりました。」

さう云ふ聲を返して直ぐ行つて終つた。彼女は一日サボつて……

山の花

リンス 佐藤情花

誰れも知らない山の花
今年も真赤に咲きました
去年のやうに咲きました
誰れも知らない山の花
今年もほほれて散りました
去年のやうに散りました

誰れも知らない山の花
今年もほほれて散りました
去年のやうに散りました
誰れも知らない山の花
今年もほほれて散りました
去年のやうに散りました

途で會つた女

モンソン 村上しげ

途で一寸見た、あの可愛い
どの誰やら、名は知らねども
澄んだあの眼が、忘れられぬ
……

……
……
……

金魚

アウローラ 白堂

うすいガラスの器の中に
金魚は一生を暮らすのだ
僅かな水を呼吸して
狭い天地を泳いで――
ガラスの中から
廣い世界をのぞくとき
自由に泳ぎ出たいだらう
狭い世界に怨みがあるだらう

野村植民地

竹影

陽炎や岸曲がる出水あと
日ねもすの雨に讀書や下前ゆる
草餅の黄粉まぶれや子等の顔
摘草の子も歸りけり牧暮る、
風光る若葉、や珈琲畑
○ジョゼテオドロ 海月
春雨や白くり了へて試し掲ぎ
すれ違ふラテン娘や春日傘
妹の貰ひし薔薇の咲き初めし
蟻殺す人のいぬもす棉畑
枝焼の顔赤々と春の暮
○野村植民地 二三夫
種を蒔く兄のあと踏む弟かな
種蒔や顔に衣に春の風
春風にいなしく胸や牧の朝
○トレスラス 米曹
こぼれ實の蕎麥吹く庭の山家哉
一筋にアラ、は歸る秋の暮
棉植うる空を燕の腹白く

カンボネサ

花情

夕の雨あがり木蔭や初雪
春霖のあがりて月の映えまさら
理髮店午後のラチオの長閑かな
○ゴヤンベ 流月
花輪かけて十字架古し盆詣
糸垂れる汀にそよ風涼し
○パリイ 輝雄
プロペラの機音遠く霞かな
アローラに響くバスターの廣々と
選者吟
汽車下りて迎待つや春の風邪
鳴や市場出口の小鳥店
鶏小屋を移せしあと下前ゆる
暖かやと疲れたる草相撲
螢の夜待つ孫に貼る空籠
○投稿規定
當季雜詠 十句以内
締切日 別に定めず
選者 木村圭石
投稿宛 日伯新聞社

日伯伊壇

木村圭石選

春夏雜詠

アウローラ 白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

白堂

野村植民地

竹影

カンボネサ

花情

途で會つた女

村上しげ

金魚

聖市日本病院建設寄附第十八回發表

Table listing names and amounts of donations to the Japanese Hospital in São Paulo. Includes names like 松本平一, 高橋政, 山崎久徳, etc.

求青年(數名)

仕事 郊外農 面談 小川旅館内 藤井一

求.....人

家族者 青年 二、三名 右聖市近郊の農家に求む

MAX ROSENFELD 化粧品 技術優秀と美しいので好評の

殺蟻劑 フォルツィナ FORUNA 本品を各瓶貼付用法通り御使用の上

HOTEL TAIYO 宿泊料一日六ミル 九州旅館

和せんい 農産物 奥山商店

奥山商店 農産物 奥山商店

Clinica Dentaria 山中信一 歯科醫

優勝旗 體裁優雅、堂々たるものを御望み

Bar e Café BRASIL コーヒー、シソ、チョコレート

ウニオン藥局 藥の御用は

なりた旅館 前左側

MAURICIO BAR 裁縫ミシン専門店

HOTEL BASTOS 御便宜を計ります

農用藥劑、肥料各種 農具、種子等の御買

アルツール ヴイアンナ商會

Enxada "BUGRE" 農家必携ブーグレ印

アウロラ印 太陽の御用は

Importadora Paulista 各種エンシヤ

Importadora Paulista 各種エンシヤ

CASA HASSON 年大賣出し 未年大賣出し

Chapelaria Paulista ラメンゾニ印

CASA LEMCKE ナタール御贈答用品各種

CASA MICHEL 年末特價大安賣

シリバ・アラウジヨ 壊血病、乾性眼病、脚氣、ポリネウリテ

PROQUINDA S.A. 優秀農藥 殺虫劑

グリーワ Fogão Wallig 年未年始の御贈品に

珈琲、棉花、雜穀 Cia. de Armazens Gerais do Estado de S. Paulo

NIPPAK SHIMBUN

Jornal Nipponico de maior circulação no Brasil

Anno XXI

São Paulo - Quarta-feira, 18 de Dezembro de 1935

Num. 965

NIPPAK SHIMBUN

Proprietário
SACK MIURA
DIRECTOR GERENTE
Masaaki Ujihara Alfredo Takeuchi

Redacção, Administração e Oficinas
Rua da Liberdade, 144-A e 146
Caixa Postal, 375
Telephone 2-3928

Endereço Telegraphico: "Nippak"
SÃO PAULO - Brasil

ASSIGNATURAS
Para o Brasil

Por anno \$50.000
Por semestre 26.500
Por trimestre 8.500
Para Exterior \$100.000

Annuncios
Temos a disposição dos interessados uma tabella completa de preços para annuncios nesta folha. Telephone 2-3928

Noticias e telegrammas do Nippon

(Serviço especial do NIPPAK SHIMBUN e dos Jornaes)

A organização de uma agencia de noticias internacionaes

Tokio - Radio — Está sendo ultimada a organização de uma agencia telegraphica internacional cuja importancia será comparavel a Reuter da Inglaterra, a Havas U. Press que foi approved pelo Ministerio de Communicações auxiliada pelo Ministerio das Relações Exteriores.

A importancia desta organização está justamente no intuito de fornecer noticias baseadas na verdade dos factos, aos paizes do mundo visto que as agencias estrangeiras acima citadas não se cansam em transmitir noticias falsas e tendenciosas.

Este facto mais accentuouse com os incidentes da Manchuria e em face dos actuaes acontecimentos do Norte do China.

Em Maio p. p. os Ministerios das Relações Exteriores e Communicação do Japão convocaram os representantes das agencias Rengo, Dempo Tsushin e mais os de 19 principaes periodicos bem como o representante da Corporação de Radio, para uma reunião de fundo o qual ficou estabelecido as necessidades nacionaes e internacionaes a formação de uma agencia noticiosa de grande amplitude.

Os estatutos já foram redigidos e a nova corporação é denominada "Domei Tsushin" (Agencias Unidas de Informações) no dia 18 de Novembro s. c.

A produção de ouro attingiu a 100.000.000 de yens

Segundo os dados do Ministerio de Comercio e Industria. A industria extractiva do ouro augmentou bastantemente ultimos annos.

O facto interessante a notar é a produção do ouro na Corêa que vae se tornando um serio concorrente do Japão propriamente dicto.

Vejam qual a relação numerica da produção aurifera do Japão com os seus dominios nestes tres ultimos annos.

	Japão	Corêa	I. Formosa	Total
1933	3.269	3.033	553	6.853
1934	3.404	3.405	607	7.351
1935	3.700	3.000	700	8.100

Total do ouro produzido nestes tres ultimos annos 22,304 Kwans. Um "Kwan" corresponde a 4,5 kilos portanto a produção em kilogrammas foi de 100.368.

O conflicto sino-japonez

As suas causas

(Continuação)

O Japão, que conhece, como proprias, as condições da China, tem procurado sempre proceder com lealdade para o bem da antiga nação que foi sua mestra nos tempos remotos.

Os conselhos do Japão são attendidos pela minoria que é composta de verdadeiros patriotas chineses, pois abundam alli os caudilhos que mantem os exercitos compostos de bandidos, sem lei, sem disciplina e sem moral.

A situação do Norte da China, o movimento separatista que parece encaminhado para sacudir o jugo do governo revolucionario que escravizam a população dessa região, é simplesmente o effeito natural que mais cedo ou mais tarde devia surgir.

E' prematuro formular juizos concretos, pois as coisas desse paiz, as resoluções e ideas das

"autoridades" são tão inseguras que só podem merecer a fé quando os factos estão consumidos.

Emquanto ao que se pode fazer o Japão nestas emergencias, digamos que, o governo de Tokio agirá de accordo com os principios reiteradamente declarados para salvaguardar a paz e o bem estar permanente do Extremo Oriente para encaminhar os seus povos na senda do bem e do progresso.

Um despacho telegraphico de Londres que appareceu nos diarios da manhã do dia 19 de Novembro, noticia as trocas de ideias na Europa sobre o movimento chinês.

O teor do telegramma: A situação do Extremo Oriente vae provocar sem duvida desde esta manhã importantes discussões entre Londres e Paris e provavelmente Washington. O movimento separatista do Norte da China, apoiado pelo governo de Tokio,

é considerado muito grave porque o Japão virá "dispor de recursos illimitados na China septentrional. Sem embargo, não ha esperar que Londres tome uma attitude energica, posto que se da conta da impossibilidade de traduzir em actos, o protesto... Si se admittre tambem que sua acção, do Japão, na China Sptentrional, é a consequencia directa do intento de reforma monetaria e do emprestimo aconselhado por sir Frederick Leith Ross ao governo de Nankin.

Qual intenção da Inglaterra? O unico intento da Grã-Bretanha é sugar o ultimo sangue do povo chinês a custa da sua ruina. Mas confessa ingenuamente: Os successos do Extremo Oriente, como as actividade dos serviços de informações allemães na Grã Bretanha, transformam de certo modo a sua attitude.

(Continúa)

população japoneza pelo ultimo recenseamento

Segundo os dados do Ministerio do Interior sobre o ultimo recenseamento realizado em primeiro de Outubro ultimo é o seguinte:

No Japão propriamente 69.251.264.

om. 34.731.860	
ul. 34.519.405	
Corea	22.898.695.
om. 11.662.640	
ul. 11.236.055	
Ilha Formosa	5.212.719
om. 2.695.928	
ul. 2.552.791	
Ilha Sakalina (arafuto)	331.948
om. 186.231	
ul. 145.718	
Total	97.694.628

Comparado com o resultado do recenseamento realizado em 1930 verificou-se um augmento 0,85 % da população, pois que o augmento cinco annos foi de 98.585.

マツピンのナタール
御贈答用品陳列會
ナタールの御贈答品は是非共弊店に、目下陳列中の氣の利いた美しい
裝飾品並に化粧品中より御選び遊ばせ
氣の利いたシックな贈り物

- ▽ 玻璃器草上置物 (巴里製) 一七五ミル
- ▽ 灰皿 (ボリビア特製金屬) 二二ミル
- ▽ 化粧道具、香水吹、硝子製お白粉入れ 一八二ミル
- ▽ ビベロー、色硝子 二五ミル
- ▽ 書籍皮表紙 (フロレンス風) 二六ミル
- ▽ 寫真挟み (クロム金) 二六ミル
- ▽ 花瓶、英國製玻璃器 (クロム金) 八五ミル
- ▽ ウィーン風影繪置物 (クロム金) 五二ミル
- ▽ 香水瓶 (カット硝子、鑄型) 二四ミル
- ▽ 萬年曆 (書卓用自動式) 一八五ミル



家庭醫藥の道標!!
皆様の御家庭に是非左記家
庭醫藥案内書
Gula de Medicina (邦譯)
一冊を御常備下さい
御申込は左記へ
Dr. Raul Leite e Cia.
R. Benjamin Constant, 31, S. Paulo

Um invento scientifico de grande utilidade

Tokio - Radio — Teve grande sensação a noticia do feliz exito das experiencias feitas em Novembro p. p. no Telegrapho Central desta Capital, sobre o aparelho automatico receptor e emissor de telegrammas inventado pelos engenheiros technicos do Ministerio de Communicações, srs. Matsumae e Sato.

O novo aparelho inventado por esses engenheiros pode transmittir e receber 12.000 a 20.000 signaes de Morse por minuto, em vez de 300 a 500 signaes que registram os aparelhos actualmente em voga.

Os engenheiros citados conseguiram o novo aparelho depois de tres longos annos de experiencias e estudos.

O novo aparelho baseia-se na applicação especial de luz e onda electrica.

Casa Alemã

ナタール御贈答用

玩具お人形賣出し



全世界各地から集まつた選り抜きのプレゼント用玩具、お人形しかも
奉仕的
格安御値段
皆様のお手に入ります
是非共お子様御同伴賑々しく御来店の上
可愛らしい御子様方に一年一度のフェス
タの欣びを頂下さいませ

Schädlich, Obert & Cia. R. Direita, 16-18

Casa Funcia

Rua Direita, 23

窓掛、カーテン類、大小一切

レース類は、斷然

カーザ・フンシア

聖市チレイタ街二三番

A IV Olympiada de Inverno

A 4a. Olympiada de esportes de inverno terá unico no proximo dia 6 de Fevereiro no Garmisch-Parten-Kirchen na Alemanha.

Estão inscritos 22 paizes. O Japão representará em sky e skate 49 atletas.

O programma é o seguinte: Dia 6, cerimonia da abertura.

Nos dias 7, 8, 9, 12 15 provas de sky.

Nos dias 13, 16 provas de skate.

De 6 a 13 disputas de Icehockey.

Nos dias 11, 12, 13, 14 provas de velocidade skate.



OS SEUS PRESENTES DE NATAL

Casa Kosmos